



Découvertes des terminales STMG

publié le 29/03/2017

Descriptif :

Lundi 27 mars, les élèves de première STMG ont été accueillis au lycée Jean Moulin de Thouars pour y découvrir les deux terminales proposées : Mercatique et Ressources-Humaines Communication.

Lundi 27 mars, les élèves de première STMG ont été accueillis au lycée Jean Moulin de Thouars pour y découvrir les deux terminales proposées : Mercatique et Ressources-Humaines-Communication.

Après un rafraîchissement bien apprécié (météo très ensoleillée), ils ont découvert l'établissement qui leur a paru « très grand », en effet environ 800 élèves y sont accueillis, les locaux sont donc adaptés à cet effectif.

Les enseignants des deux spécialités nous ont ensuite présenté brièvement la matière et ont laissé la parole à des élèves de terminales. L'idée était d'organiser une table ronde où les élèves pourraient poser toutes les questions souhaitées aux terminales, qui seraient de fait leurs interlocuteurs privilégiés. Le dialogue s'est donc concentré sur le contenu de la discipline, le projet mené en terminale et la poursuite d'études. Au niveau du projet, les élèves doivent choisir une organisation avec laquelle ils vont travailler. Ce travail de groupe nécessite de l'organisation et une implication de tous les membres de l'équipe. A partir de là, ils doivent identifier une difficulté à pallier dans l'organisation et proposer un certain nombre de solutions au manager qui choisira celle qui lui semble la plus opportune. Il ne s'agit pas de lancer une solution à la cantonade, mais de réaliser une étude complète de sa faisabilité dans l'organisation, il y a donc des aspects de communication, de mercatique, de management, de gestion à anticiper. Parmi les projets présentés, nous pouvons citer :

- une action avec un magasin de « jeans » afin de « rajeunir » la clientèle ;
- la recherche de possibilités pour accroître le chiffre d'affaires, en organisant des semaines à thème dans le secteur de la restauration ;
- la recherche de solutions pour une entreprise qui peine à recruter ;
- identifier et prévenir les troubles musculo-squelettiques dans une entreprise "à risques"...

Élèves et professeurs ont insisté sur l'importance de la méthodologie à appliquer et sur l'acquisition de connaissances.

Les élèves de première formuleront leurs vœux à la fin de l'année pour s'orienter vers la terminale qui leur plaît le plus.

Maintenant, ils ne sont pas les seuls à faire cette démarche, il convient donc d'avoir des bulletins qui laissent apparaître une réelle motivation et un travail effectif...

Pour en savoir plus :

- Sur la filière STMG [↗](#)
- Sur les quatre spécialités [↗](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.